

Compte-rendu de l'Assemblée Générale de Geophyse du 25 novembre 2011

L'Assemblée Générale se réunit à l'EOST à 17h15 sous la présidence de Claude Antoine, Marc Schaming en est le secrétaire.

Rapport moral 2011

Claude Antoine présente le rapport moral en lieu et place du Président absent pour raisons personnelles.

Le comité actuel, (composé de Christophe Maisons (Président), Mchel Verliac (Vice-Président), Isabelle Mahé (Secrétaire), Marc Schaming (Trésorier), Claude Antoine, Yoann Cano, Julien Rey et Yves Rogister), s'est réuni régulièrement lors de conférences téléphoniques mensuelles. Il s'appuie pour ses actions sur des correspondants Entreprise et Promotion.

Les actions menées concernent :

- l'annuaire (discussion avec la Fondation UdS, sans suite pour l'instant, l'action Alumni de l'UdS, et les réponses aux demandes d'entreprises et de particuliers)
- l'organisation de séminaires à l'EOST (C. Maisons le 12/4/2011, sur les Gaz de Schistes)
- l'organisation de la journée Géophyse du 25 novembre 2011 sur le thème «Bonnes pratiques de la géophysique, notion de qualité en Géophysique, méthodologie, gestion des incertitudes»
- l'organisation de l'Assemblée Générale de l'association du 25 novembre 2011
- la recollection des participations des anciens aux conférences EAGE (Vienne, mai 2011, 35 contributions orales ou posters, 5 «chairman») et SEG (San Antonio, septembre 2011,16 contributions orales ou posters, 3 «chairman»); un merci particulier à Georges Herquel pour ce travail
- l'organisation d'une rencontre des anciens durant l'EAGE Vienne
- le suivi du réseau des anciens, en particulier via le groupe Geophyse dans LinkedIn (groupe lancé le 25 mars 2009 de façon expérimentale pour évaluer son intérêt; condition d'adhésion: être un ancien ou ami de l'EOST; 67 membres du monde entier en novembre 2011, des discussions, des offres d'emploi
- la mise-à-jour régulière du site Web
- la publication sur le site Web des offres d'emploi reçues (en 2011, 9 offres Géotechnique/Mines, 2 Secteur Public, 9 Pétrole et Gaz, 2 Géothermie, 3 Mines)
- la participation à la vie de l'école (intervention lors de la visite de la Commission du Titre d'Ingénieur, la participation au Conseil de Perfectionnement, des réunions de coordination avec l'Ecole et la Sugs, le soutien du Gala organisé par le BDE

- la vente de livres ou DVD.

D'autres sujets ont été abordés mais sans résultats :

- le forum Geologia
- un bulletin Géophyse
- le suivi des correspondants Entreprise/Promotion
- la mise-à-jour de l'annuaire.

Le rapport moral est adopté par l'AG.

Rapport financier 2011

Le trésorier présente le rapport financier 2011.

L'exercice 2011 présente un solde bénéficiaire de 1130,19 €.

Les dépenses d'un montant total de 1196,90€ concernent l'organisation de la journée Géophyse 2010 (481,43€), le soutien au Gala EOST 2010 (500€), la cotisation AGAP (100€), l'assurance RC (90,85€) et des frais bancaires (24,62€).

Les Recettes d'un montant total de 2327,09€ proviennent des cotisations (2000€), de dons (155€), de la vente de livres et DVD (100€) et des intérets d'épargne (72,09€).

Le trésorier présente ensuite un budget prévisionnel 2012 (qui devra être validé par le futur comité) comprenant des recettes prévisionnelles de 5500€ (subvention EOST 2000€, réserve Géophyse 2000€, cotisations 1500€) ainsi que des dépenses prévisionnelles du même montant (Adaptation du site Web pour annuaire en ligne 2000€, journée Géophyse 2011 1500€, conférences EOST 1000€, soutien BDE/SUGS 500€, fonctionnement/cotisations/assurance 500€).

Le rapport financier est adopté par l'AG.

Désignation de membres d'honneur

Conformément à l'article 6 des statuts, le comité fait une proposition de membres d'honneur, pour des personnes qui ont contribué au progrès de l'Association, ont rendu des services importants, ou se sont intéressés à son développement.

Sont proposés : Jean-Bernard Edel, Georges Herquel, Roland Schlich.

L'AG confère à ces 3 personnes le statut de membre d'honneur.

Renouvellement du comité

Certains membres de l'ancien comité ne souhaitent pas renouveler leur mandat : Yoann Cano, Julien Rey, Yves Rogister.

Les autres sollicitent le renouvellement : Claude Antoine (CEA), Isabelle Mahé

(CGGVeritas), Christophe Maisons (Magnitude), Marc Schaming (IPGS), Michel Verliac (Schlumberger).

Sont également candidats : Jean-Paul Boy (IPGS), Florent Colin (élève ingénieur), Frédéric Masson (IPGS), Agnès Mouëzy (CV Associés), Julie Muel (élève ingénieur).

Tous les candidats sont élus au comité.

Fixation de la cotisation 2012

Le trésorier propose de conserver la cotisation annuelle à 25€ et la cotisation à vie à 500€. Ces cotisations font l'objet d'un reçu fiscal.

L'Assemblée Générale propose de réduire la cotisation de 50% pour les 2 premières années de vie active.

L'AG adopte ces tarifs de cotisation.

Projets en cours, discussion

Conférences EOST (augmenter la fréquence à 2/3 par an).

Diffuser un Bulletin Géophyse (2 par an). Avoir une place dans la lettre de l'EOST?

Mettre en place des liens croisés sur les sites Geophyse/BDE/Sugs. Sur le site Géophyse, enlever les mentions «en préparation».

Discussion autour de ce que Géophyse pourrait apporter de plus ou d'autre à l'EOST: conférence à maintenir et développer, avec un éclairage sur les métiers, le travail quotidien; Geophyse très peu connue des étudiants; les étudiants sont en réseau avec les 2/3 promotions précédentes et suivantes.

Correspondants entreprises / promotion: faire vivre le réseau; trouver un moyen de leur envoyer des messages sans faire paraître leur adresse expressément et en évitant les robots.

Prochaine Journée Géophyse et Assemblée Générale : vendredi 23 novembre 2012. Veiller à mieux se coordonner avec l'enseignement pour une participation maximale des élèves et étudiants.

Divers

L'Assemblée Générale se termine à 19h par le verre de l'amitié.

Le Président Le secrétaire de l'AG Christophe Maisons Marc Schaming



Extrait du Compte-rendu de l'Assemblée Générale de Geophyse du 25 novembre 2011

L'Assemblée Générale se réunit à l'EOST à 17h15 sous la présidence de Claude Antoine, Marc Schaming en est le secrétaire.

Rapport moral 2011

Claude Antoine présente le rapport moral en lieu et place du Président absent pour raisons personnelles.

Le rapport moral est adopté par l'AG.

Rapport financier 2011

Le trésorier présente le rapport financier 2011 ainsi que le budget prévisionnel 2012.

Le rapport financier est adopté par l'AG.

Désignation de membres d'honneur

Conformément à l'article 6 des statuts, le comité fait une proposition de membres d'honneur, pour des personnes qui ont contribué au progrès de l'Association, ont rendu des services importants, ou se sont intéressés à son développement.

Sont proposés : Jean-Bernard Edel, Georges Herquel, Roland Schlich.

L'AG confère à ces 3 personnes le statut de membre d'honneur.

Renouvellement du comité

Certains membres de l'ancien comité ne souhaitent pas renouveler leur mandat : Yoann Cano, Julien Rey, Yves Rogister.

Les autres sollicitent le renouvellement : Claude Antoine (CEA), Isabelle Mahé (CGGVeritas), Christophe Maisons (Magnitude), Marc Schaming (IPGS), Michel Verliac (Schlumberger).

Sont également candidats : Jean-Paul Boy (IPGS), Florent Colin (élève ingénieur), Frédéric Masson (IPGS), Agnès Mouëzy (CV Associés), Julie Muel (élève ingénieur).

Tous les candidats sont élus au comité.

Fixation de la cotisation 2012

Le trésorier propose de conserver la cotisation annuelle à 25€ et la cotisation à vie à

500€. Ces cotisations font l'objet d'un reçu fiscal.

L'Assemblée Générale propose de réduire la cotisation de 50% pour les 2 premières années de vie active.

L'AG adopte ces tarifs de cotisation.

Le Président Christophe Maisons Le secrétaire de l'AG Marc Schaming